

CHATEAU HAUT-BAILLY

GRAND CRU CLASSÉ



La troisième étiquette de la maison, HB, bénéficie de la même attention que ses aînés, Château Haut-Bailly et Haut-Bailly II.

L'ensemble du vignoble reçoit en effet le même soin, la même expertise et le même dévouement de la part des équipes de la propriété.

C'est après la vinification que se dessinent les assemblages en fonction de la qualité et du style des différents lots.

HB 2024 est un vin rond et fruité, particulièrement charmant, que l'on peut apprécier dès sa prime jeunesse. Vin de plaisir, il réjouira les amateurs de vins à la fois accessibles et gourmands.

The winery's third label, HB, benefits from the same attention as its elders, Château Haut-Bailly and Haut-Bailly II.

The entire vineyard receives the same care, expertise and dedication from the estate's teams.

It is only after vinification that the blends are made, according to the quality and style of the different batches.

HB 2024 is round and full-bodied, particularly charming and accessible.

A wine for pleasure, it will delight wine lovers who enjoy approachable and delicious wines.

Vendanges • Harvest

18 sept – 4 Oct 2024

Assemblage • Blend

70% Merlot

30% Cabernet Sauvignon